

O.J.D.: 20428 E.G.M.: 209000



Fecha: 23/08/2008 Sección: CANARIAS

Páginas: 21

## Campamento-piloto de niños diabéticos de entre 4 y 17 años en Gran Canaria

## ■EL DÍA, S/C de Tenerife

La Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias visitó esta semana el campamento de verano que ha organizado en Pozo Izquierdo la Asociación de Diabéticos de Gran Canaria (Adigran) para niños diabéticos y para sus familiares. La visita la realizó el director del Área de Salud de Gran Canaria, Jorge Lahoud, y el director general de Farmacia, Vicente Olmo, que trasladaron a los participantes el saludo de la consejera de Sanidad, Mercedes Roldós, y su compromiso para reducir la incidencia de esta enfermedad entre la población, diagnosticarla y tratarla a tiempo para evitar sus consecuencias más negativas.

El campamento se celebra del 16 al 23 de agosto en el Centro Internacional de Windsurfing en Pozo Izquierdo, y desarrolla talleres relacionadas con la salud y la alimentación. La Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias participa en esta iniciativa liberando a diferentes profesionales para integrar el equipo humano del campamento y aportando el material médico necesario.

Como experiencia piloto, el campamento aloja a menores de entre 4 y 17 años de edad con diabetes, y está planteado como una estancia de verano convencional, con actividades de ocio, pero complementadas con diversos servicios educativos relacionados con la diabetes, y supervisado por especialistas.

El objetivo es conseguir que desde niño, las personas diabéticas adquieran un mayor control de la enfermedad y que los niños consigan una mayor autoestima y autonomía que los ayude a asumir y aceptar su enfermedad.